

## **Impedida la celebración en Túnez de una conferencia internacional sobre el empleo y el derecho al trabajo en la región euromediterránea**

Más de 70 participantes de 20 países diferentes nos hemos encontrado con la imposibilidad de celebrar la Conferencia sobre Empleo y Derecho al Trabajo en la Región Euromediterránea que debía tener lugar en Túnez los días 8 y 9 de septiembre.

Se trataba de la Conferencia Final del proyecto de investigación a tres años "EuroMed Empleo", con la participación de investigadores de ocho países del sur y del este del Mediterráneo. Este proyecto está organizado conjuntamente por el sindicato español Comisiones Obreras y su Fundación Paz y Solidaridad Serafín Aliaga, la Fundación Friedrich Ebert alemana, la Red Euromediterránea de Derechos Humanos y el Foro Sindical Euromediterráneo.

Dos días antes del inicio de la conferencia, los organizadores recibimos la noticia de que la conferencia y la reserva de las instalaciones hoteleras habían sido anuladas, siendo imposible encontrar ninguna otra alternativa para celebrarla en toda la zona del Gran Túnez. Los organizadores estamos convencidos de que la única explicación plausible a esta evolución de los acontecimientos es la intervención de las autoridades tunecinas. No es la primera vez que la libertad de expresión y la libertad de reunión han sido brutalmente violadas en Túnez en los últimos tiempos, especialmente en relación con los actores independientes de la sociedad civil.

Los organizadores estamos sorprendidos ante la incomprensible actuación de las autoridades tunecinas. El objetivo del proyecto, realizado conjuntamente por economistas, sindicalistas y organizaciones de derechos humanos, consiste en proporcionar un análisis en profundidad sobre una de las cuestiones más importantes que afectan a la mayoría de la población que vive en la región euro-mediterránea y formular, conjuntamente, una agenda de acción para el empleo en la Asociación Euro-mediterránea. Con anterioridad y en el marco del mismo proyecto, se habían celebrado con éxito dos reuniones en Marruecos y en Jordania.

Los organizadores condenamos esta actuación de las autoridades tunecinas. Se trata de una violación de las obligaciones de respeto de los derechos humanos contraídas por Túnez, así como de su compromiso con el espíritu y con los principios de la Asociación Euromediterránea. Afecta negativamente a la credibilidad de Túnez como socio euromediterráneo fiable y socava los esfuerzos para promover los derechos económicos y sociales en la región.

Los organizadores tenemos la firme convicción de que el debate libre y el diálogo constructivo con las organizaciones de la sociedad civil son elementos esenciales para la democratización y el desarrollo humano en la región.

Todas las personas y organizaciones involucradas en el proyecto queremos expresar también nuestro compromiso de seguir trabajando sobre la cuestión crucial del empleo y el derecho al trabajo en la Asociación Euromediterránea.

Túnez, 9 de septiembre de 2006